

Presidente supervisa obras del Tren Maya en Quintana Roo

· septiembre 24, 2022



2022: Año de Ricardo Flores Magón, precursor de la Revolución Mexicana

El presidente Andrés Manuel López Obrador se encuentra en gira de supervisión de la construcción del Tren Maya.

En Quintana Roo se encontró con el gobernador saliente, Carlos Joaquín González y la gobernadora entrante, Mara Lezama Espinosa.

“Da gusto que haya cambios sin conflictos postelectorales. Esto es fruto de la democracia”, expresó en sus redes sociales.

“

Estamos supervisando la construcción del Tren Maya; aproveché para felicitar al gobernador saliente, Carlos Joaquín González y a la gobernadora entrante, Mara Lezama Espinosa. Da gusto que haya cambios sin conflictos postelectorales. Esto

es fruto de la democracia.
pic.twitter.com/baHgyn1A43

— Andrés Manuel (@lopezobrador_)
September 25, 2022

+++++



PREVIOUS

Se activa Plan DN-III por sismo de magnitud 5.6 en Tecomán, Colima

septiembre 23, 2022